

DIARIO DE NAVARRA

PAMPLONA, VIERNES 21 DE ENERO DE 2022

www.diariodenavarra.es

AÑO CXVIII. N.º 39.278. PRECIO 1,60 EUROS



Los médicos salen a la calle

Los facultativos protestan por el "deterioro" y el "colapso" de la sanidad en Navarra

La concentración se celebró en el Pº Sarasate. J.A. GONZI

NACIONAL	2	CLASIFICADOS	48
INTERNACIONAL	6	DEPORTES	50
ECONOMÍA	8	ESQUELAS	61
OPINIÓN	10	CARTELERA	65
NAVARRA	14	FARMACIAS	68
PAMPLONA	24	LOTERÍAS	68/70



Personas concentradas en el Paseo de Sarasate ayer, a las 19.00 horas, reivindicando la 'Recuperación de la sanidad navarra'.

J.A.GONÍ

La calle pide recuperar la sanidad navarra

Dos centenares de personas acudieron ayer al llamamiento del Sindicato Médico para pedir de forma unánime mejoras en la sanidad

M. JOSÉ ECHEVERRÍA
Pamplona

Cuatro grados y una fina llovizna acompañaron ayer a los dos centenares de personas que acudieron a la concentración convocada por el Sindicato Médico de Navarra, a las 19 horas, en el Paseo de Sarasate. Bajo el lema 'Recuperemos la sanidad navarra', el objetivo era aunar pacientes, profesionales, colegios... para sacar a la calle lo que muchos comentan día a día en el café: la necesidad de tomar medidas que mejoren la situación de la sanidad pública.

Los participantes se concentraron bajo el Monumento a los Fueros y recorrieron el Paseo hasta el Parlamento. La mayoría comentaban con preocupación el deterioro que observan en la sanidad, unos como usuarios y

REACCIONES



Montse Elso y Carlos Gallinas
MÉDICO DE FAMILIA E HIJO

"La gente está desencantada. Dejé el centro de salud pero no por el trabajo sino por la sensación de impotencia, de atender mal. Tras la primera ola me fui a la privada"

otros como profesionales. Entre estos primaban los comentarios de "falta de medios", una situación que no es nueva pero que se ha visto agravada por la pandemia. "Llevo en Pamplona 35 años y la sanidad que había cuando llegué no tiene nada que ver con lo que hay ahora", destacaba Carlos



Ramón Vidán y Mª Ángeles Alli
MÉDICO JUBILADO Y ENFERMERA (MATRIMONIO)

"Es una pena. He trabajado 51 años y la situación nunca ha estado tan deteriorada. Que se arregle es cosa de todos porque se necesita atención médica"

Alonso García. Y la enfermera jubilada, Gema Garro, pedía defender la vida y a los mayores con una atención más adecuada.

Completar plantillas

El secretario del Sindicato Médico, Alberto Pérez, indicó que el Colegio de Médicos y las asocia-

ciones de pediatría Anpe y Sopequin. se habían adherido a la concentración.

Al acabar la marcha leyó un manifiesto en el que insistió en la necesidad de "completar las plantillas", "mejorar las condiciones" y "definir las funciones". "El trabajo de cada estamento no puede

Gema Garro

ENFERMERA
DURANTE 46 AÑOS,
JUBILADA



"Navarra ha sido pionera y estamos a la cola hace tiempo. No sé por qué. Urge la defensa de la vida"

Carlos Alonso García

USUARIO,
61 AÑOS



"Esto no tiene nada que ver con la sanidad de antes. Solo funcionan si reclamas"

ser sustituido por el de otros profesionales. Cada uno tiene sus funciones y su valor dentro del equipo". Pérez apuntó que la "insatisfacción" es generalizada y exigió cambios ante la preocupante situación de "deterioro y colapso" así como más inversión, recursos humanos y técnicos.